

伊予三島ロータリークラブ



「富郷町 あじさい公園」

ロータリーは世界をつなぐ

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL(0896) 58-3530
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/青木良臣 ■幹事/藤田浩晃 ■広報委員長/今村定生



No. 7 No. 8
 令和元 .8.16 令和元 .8.23
 第3156回 第3157回
 休会

SAAの時間

SAA 山内 一 正



本日、例会担当のSAA山内です。よろしくお願い致します。

SAAは、会場監督と和訳されており例会やその他の会合で、会が秩序正しく楽しい雰囲気運営されるための進行役を務めるもので、クラブ役員の一人が担当します。私語の防止、座席の整理や食事、配布資料等のチェックの他、親睦委員とも協力し、共に来客や会員を笑顔で迎え入れることも受け持ちます。例会途中での退席者への注意も任務の一つです。会員の人数を考慮し、理事会

の承認を得て副SAAを選任することも出来ます。このような立場をわきまえ、努めて参ります。

またニコニコ箱ですけれども、会員を始め会員の家族、親族、事業所などで喜びや祝い事があった時に、ニコニコ箱に寄付を入れる習慣があります。個人の自発的な寄付行為ですので、自由であり強制ではありません。ニコニコ箱への寄付金は一般的には奉仕活動基金にしようされています。当2660地区のニコニコ箱の元祖は、大阪ロータリークラブの「罰金箱」から始まり、その後「良心箱」とも称しましたが、今では「ニコニコ箱」という呼び名が定着し、現在では他の地区でも多く利用されています。

以上となります。本日はありがとうございました。

第3157回

例会記録

令和元年8月23日

開会 青木良臣 会長

ニコニコ紹介

青木良臣会長～本日は山内SAAよろしくお願ひします。

(追伸) この度8/20 タイガース応援ツアーに行つて来ました。以降3連勝絶好調です。

出席報告

出席会員(31名中) 26名
 出席率 86.67%
 第3155回修正出席率 96.97%

会長の時間

山内一正 SAA～本日の例会行事はSAAの担当となっております。よろしくお願ひいたします。

幹事報告

- ・米山梅吉記念館～
 創立50周年記念特別寄付のお願い
- ・地区RAC委員会～
 地区内交流会のご案内
- ・例会変更通知
 (新居浜南)
 日時 9月17日(火) 観月夜間例会
 (新居浜)
 日時 9月26日(木) 移動例会
 場所 新居浜カントリークラブ

大西英彦君～久しぶりに沖縄慶良間(ケラマ)でダイブして参りました。天気も良く、最高のスポットで大満足!7月4週連続欠席と併せてニコニコさせていただきます。

9月6日プログラム予定

例会行事

SAAの時間
 山内一正 SAA

会長の時間

『心に残るロータリアンの言葉』

「S.A.A.について」

ロータリークラブの例会場にきてまずどこでも眼につくのが、S.A.A.と記した赤い襷を肩から掛けた数人の人たちです。S.A.A.はSERGENT-AT-ARMSの略ですから「武装した護衛官」です。その起源は中世英国の封建君主の身辺を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる処遇を受けたようです。このS.A.A.という名が、そのままロータリーに導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在となり、会長や幹事とならんでクラブ役員としての地位をはっきり定款で確立されるようになったのです。委員会資料にはあなたの任務として、「秩序正しく、品位あり、しかも能率的なロータリークラブの会合を維持することに努力し、クラブの訪問者および来賓によい印象をあたえるようにすること。あなたはロータリー・クラブの品位および威信を落とすようないかなる出来事もこれを防止するように、つねに気をくばっていなければなりません。」と書いてあります。

楽しい例会ということはよく言われますが、本当に例会を温かく楽しく盛り上げることは、実際にはなかなか難しいことです。例会を楽しむ上で、S.A.A.はもっと活躍する余地があると思うのですが、日本人はそういう集会の演出ということがはなはだ不得手です。したがってどのクラブに行っても、S.A.A.はきわめて事務的な取りしきりしかやっていないようで、これがまた日本のクラブの例会を堅苦しくしているのではないのでしょうか。元来SERGENT-AT-ARMSなどといういかめしい名前をことさらロータリーに持ちこんだのが一種のユーモアですから、S.A.A.は大いにユーモア振りを発揮したらいいのです。ついでのことには無味乾燥なあの襷も、もう工夫して袈裟形に直すとか、外人にもハッピー・コートで通じるはっぴを着せるとか、思いきったことをやってみるクラブが現れないものかと思っています。

佐藤千壽 東京江北R.C.(P.D.G.)「ようこそロータリーへ」(1983)から